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【区長報告】 千福が丘区 区長 橋本勝彦

コミュニティ交通 と汚水処理の今後

1.コ ミュニティ交通

先ずは住民の皆様に残念なお知 らせを しなければな りません。

住民の皆様の足 として運用する予定の ミニバンは、生活サポー トから購入予定で したが

手続 きの不備があったため購入が出来 ませんで した。

今後は別の方法で地域の足 となる手段を模索 してまい ります。

2.汚水処理の今後

次に汚水処理の市への移管については少 しずつではあ りますが確実に進んでお ります。

今 まで千福が丘の声を市政に届けて くれていた村田議員が市長に当選 された結果

千福が丘選出の市会議員が不在になって しまいました。

そ して迎えた市議会議員選挙では、則武優貴 さんが千福が丘から立候補を して くれて

住民の皆様の多大な応援をいただき得票数3位の上位当選を果た して くれました。

当選後す ぐに則武議員には千福が丘の声 と要望を市政に届 けて頂 くように、

何 より早急に汚水処理の市への移管についてお願いをいた しました。

村田市長 と貝」武議員、お二方 とガッチ リ組んで汚水処理施設の市への全面移管を目指 します。

12月 議会において則武議員から汚水処理について要望をだ していただ くように調整中です。

【自治会事務所からのお願い】
1.千福が丘区内の路上に犬の.ζ、ん放置が多いので対策をお願いします。

2.自 治会館駐車場にタバコの吸い殻が捨ててありました、自治会館敷地内は禁煙です

このエ リアは千福が丘小学校の通学路ですので禁煙にご協力おねがいします。


